

# AWNI

## Peringati Hari Pengayoman Ke-79, Lapas Kelas II B Solok Laksanakan Ziarah dan Tabur Bunga di TMP Mutiara Bangsa

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.AWNI.OR.ID](http://KOTASOLOK.AWNI.OR.ID)

Aug 9, 2024 - 18:25



SOLOK KOTA – Dalam rangka memperingati Hari Pengayoman ke-79, Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas II B Solok Kanwil Kemenkumham Sumatera Barat melaksanakan ziarah dan tabur bunga di Taman Makam Pahlawan (TMP) Mutiara Bangsa, Kota Solok, Sumatera Barat, Jum'at, 9 Agustus

2024.

Kegiatan dipimpin langsung oleh Kalapas Kelas II B Solok Rio Maulana Sitorus. Turut hadir Kalapas Alahan Panjang Matrios dan Karutan Muara Labuh Zuhendri, beserta pejabat struktural dan beberapa petugas dari masing-masing UPT.

Kegiatan diawali dengan penghormatan kepada arwah pahlawan yang dipimpin langsung oleh Kalapas Solok, Rio M. Sitorus, serta mengheningkan cipta atas jasa pahlawan yang telah gugur demi mempertahankan kemerdekaan Indonesia, kemudian dilanjutkan dengan peletakan karangan bunga di tugu makam pahlawan oleh Kalapas Solok didampingi oleh Kalapas Alahan Panjang dan Karutan Muara Labuh.

Setelah itu dilakukan tabur bunga di Taman Makam Mahlawan oleh Kalapas Solok, Kalapas Alahan Panjang dan Karutan Muara Labuh beserta pejabat struktural dan Dharmawanita Persatuan.

Dalam sambutannya, Kalapas Kelas II B Solok Rio Maulana Sitorus mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mengenang jasa para pahlawan, dengan harapan dapat menanamkan nilai-nilai juang dan kerja keras bagi generasi penerus bangsa.

"Ziarah dan Tabur bunga dalam rangka memperingati Hari Pengayoman ke-79, merupakan bentuk penghormatan dan penghargaan terhadap para Pahlawan yang telah berjuang untuk kemerdekaan Indonesia," ungkap Kalapas Kelas Rio Maulana Sitorus.

Rio berharap, kegiatan ini tidak hanya sebatas seremonial belaka, namun benar-benar dihayati dan diamalkan nilai-nilai nasionalis dari para pahlawan yang sudah gugur dalam kehidupan sehari-hari.

Di akhir kegiatan ini ditutup dengan foto bersama di tugu Makam pahlawan Mutiara Bangsa.